



Llaman a extremar ahorro del líquido

Mónica Archundia

monica.archundia@eluniversal.com.mx

El Sistema de Aguas de la Ciudad de México hizo un llamado a la población a extremar las medidas de cuidado del agua durante la Semana Santa, toda vez que se prevé que sea la de más intenso calor de la temporada, y será cuando inicie la reducción en el suministro del Cutzamala.

Ramón Aguirre, director general del organismo, comentó que aunque no se prevé una crisis compleja por la baja del vital líquido que llega a la ciudad y los municipios conurbados, la gente debe tener claro que habrá deficiencias en el suministro y por tanto deberá tomar algunas medidas.

“El corte en el Cutzamala no debe generar un crisis mayor, pero sí es un problema importante para la ciudad”.

Añadió que se decidió realizar el tercer corte en el suministro en Semana Santa porque es cuando se registra una baja en la demanda del líquido; no obstante, “ayuda extremar las medidas de cuidado del agua”.

El funcionario señaló que los efectos de la baja en el suministro durarán hasta el martes 14 de abril, y será un día después, es decir el miércoles, cuando se regularice al ciento por ciento el servicio.

Explicó que desde el domingo 12 de abril, cuando la Comisión Nacional del Agua (Conagua) abra las bombas para que circule el agua nuevamente hacia el DF y los municipios conurbados, habrá zonas en las que se tendrá a disposición el líquido de forma casi inmediata.

Dijo que si en el Sistema Cutzamala —con 120 kilómetros de tubería— se emplean 12 horas en volver a dar el servicio, en la red de distribución de la ciudad, con 13 mil kilómetros, es lógico que se prolongue por unos días.

En torno a la acusación que hicieron funcionarios de Conagua de que el gobierno capitalino se ha negado a firmar el tercer acuerdo modificatorio del Fideicomiso 1928 para poner en marcha el Programa Hidráulico Metropolitano, Aguirre rechazó que se trate de cuestiones políticas.

Dijo que en las reuniones previas se había convenido que los organismos financieros

de los gobiernos federal, de la ciudad y mexicana, tenían que firmar el programa para ponerlo en marcha, lo cual no ha ocurrido, sino que por el contrario la Conagua pretende iniciar los trabajos en partes.

EL DATO

Recuerde que entre las 0:00 horas del jueves 9 de abril y las 0:00 del sábado 11, se realizará el siguiente corte programado en el flujo del Cutzamala

Ciudad con sed

Hasta ahora se han realizado tres cortes al Cutzamala

Los racionamientos mensuales en el Cutzamala se deben a que las presas tributarias del sistema se encuentran en bajos niveles: aproximadamente en 50%

Se programó disminuir el flujo en 50%, tres días al mes, para ahorrar líquido y realizar mantenimiento

